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Il vice capogruppo chiede più attenzione per l’arredo urbano

10 Gennaio 2022 Renato Esposito, vice capogruppo di Fratelli d’Italia in Consiglio comunale, chiede

più attenzione per l’arredo urbano. In una interrogazione afferma che “questo arredo come le

panchine pubbliche, va studiato in funzione della zona in cui viene collocato e degli eventi

atmosferici cui verrà sottoposto”.

Per questo motivo sollecita “effettuare una costante e minuziosa opera di manutenzione” e chiede

“di sostituire le panchine di piazzetta Gandhi con altre più idonee a resistere agli attacchi del tempo

e soprattutto alla sciagurata opera dei vandali“. Questo, anche perché “non esiste un controllo né

sulla manutenzione né sulla prevenzione di atti vandalici”. 
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Esposito (FdI): "Sostituire le panchine di piazzetta
Gandhi"
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